

09.09.2019

305. Newsletter

Allgemeine Informationen zur Kindertagesbetreuung

Einladung zum Familienkongress

"Medienerziehung – Aufwachsen mit Smartphone & Co."

Sehr geehrte Damen und Herren,

der digitale Fortschritt ist aus unserer Welt nicht mehr weg zu denken. Auch Kinder nehmen dies wahr - sei es in der Familie oder in der Öffentlichkeit. Smartphone & Co. sind für sie allgegenwärtig. Daher wird der verantwortungsbewusste Umgang mit digitalen Medien immer mehr zur Basiskompetenz. Der Freistaat Bayern stellt Eltern wie auch Fachkräften vielfältige Angebote der Medienbildung und -erziehung zur Verfügung, um junge Menschen auf die digitale Welt vorzubereiten.

Um eine vertiefte Auseinandersetzung mit diesem Thema zu ermöglichen, laden wir Sie sehr herzlich zum **Familienkongress "Medienerziehung - Aufwachsen mit Smartphone & Co."** ein. Dieser findet statt am

Freitag, 27. September 2019, von 11:00 bis 18:00 Uhr im Kultur & Kongress Zentrum Taufkirchen, Köglweg 5, 82024 Taufkirchen bei München.

Der Familienkongress richtet sich an Fachkräfte, die in ihrer Arbeit mit Eltern immer wieder mit Fragen der Medienbildung und -erziehung befasst sind: Was bedeutet Medienkompetenz und wie kann diese analog und digital gefördert werden? Wie kann ich digitale Lernangebote für meine tägliche Arbeit in Kita sowie Kinder- und Jugendhilfe nutzen? Wie sensibilisiere ich für Gefahren, die beispielsweise bei Online-Freundschaften oder Dating-Apps lauern, ohne dabei Kinder und Jugendliche zu verstören? Auf diese Fragen und mehr möchte der Fachtag Antworten geben.



Am Nachmittag haben Sie die Möglichkeit, Ihre Erfahrungen in Workshops einzubringen. Es werden drei verschiedene Workshops mit jeweils zwei Durchläufen angeboten. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer können somit an zwei Workshops teilnehmen. Den genauen Programmablauf entnehmen Sie bitte der Anlage.

Wir wären sehr dankbar, wenn Sie diese Einladung an interessierte Kolleginnen und Kollegen weitergeben. Bitte beachten Sie: Dieser Familienkongress richtet sich an die <u>Fachkräfte in der Region Südbayern</u>. Für die Fachkräfte in der Region Nordbayern findet ein weiterer Familienkongress zu diesem Thema am 25. November 2019 statt.

Die Anmeldung zum Kongress, für den keine Teilnahmegebühr erhoben wird, ist bis zum 19. September 2019 unter https://www.stmas.bayern.de/familienkongress.php möglich. Bitte wählen Sie dabei Ihre zwei favorisierten Workshops aus.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Referat V 4 – Frühkindliche Bildung und Erziehung

Newsletter an- oder abmelden:

http://www.stmas.bayern.de/kinderbetreuung/service/newsletter.php

Anlage

